

El párroco del Santo Cristo, 'trending topic' en Twitter por sus palabras pidiendo mayor implicación económica de sus feligreses

El sacerdote ha recibido duras críticas, pero también comentarios positivos y de apoyo, y han aparecido un gran número de memes en las redes sociales sobre el tema

M. G.
VALDEPEÑAS

El párroco de la iglesia del Santísimo Cristo de la Misericordia, de Valdepeñas, Emilio Jesús Montes, fue tendencia en España el martes por la mañana en Twitter por sus palabras pidiendo mayor implicación económica de sus feligreses. Aunque fue en la misa del 4 de octubre, cuando pedía dicha implicación para colaborar económicamente con el fin de ayudar a pagar las obras del templo antiguo del Santísimo Cristo de la Misericordia, no ha sido hasta estos días, principalmente el lunes y el martes, cuando se desató un gran revuelo en las redes sociales y en los medios de comunicación, incluso nacionales como La Sexta, Cuatro o La Vanguardia.

Las redes sociales han recogido duras críticas al sacerdote por su discurso, que podía verse en el YouTube de la parroquia, pero que ahora el enlace indica que "este vídeo es privado" y ya no puede verse. Sin embargo, hay extractos del vídeo que están en las redes sociales y que sí pueden verse, así como en medios de comunicación como Lanzadigital.

AFAD SACA A LA CALLE UNA EXPOSICIÓN FOTOGRÁFICA

La plaza de la Constitución será el lugar elegido del 1 al 15 de noviembre para exponer las obras fotográficas de AFAD (Asociación de Familiares y Amigos de Personas con Discapacidad) bajo el tema "Una vida llena de colores", que pretende acercar la discapacidad a la sociedad del municipio. La exposición, compuesta por 14 obras, en la que aparecen personas con discapacidad, profesionales, voluntarios y familias, estará cargada de color y, sobre todo, de vida. De esta forma, AFAD continúa con su intención de contribuir con la mejora de la calidad de vida de las personas con discapacidad haciéndolas visibles, mostrando que, al igual que el mundo está lleno de diferentes colores y matices, también está lleno de diferentes capacidades de las personas. AFAD invita a acercarse y contemplar las fotografías que han sido realizadas por "arrosen-losbolsillos.com".



EL PÁRROCO DEL SANTÍSIMO CRISTO DE LA MISERICORDIA / LANZA

El sacerdote regaña a sus feligreses por no pagar o por pagar poco dinero y le pide más.

Por otra parte, hay comentarios positivos y de apoyo al párroco, que aplauden sus palabras y le dan las gracias por hablar así de claro.

Las redes sociales y los grupos de WhatsApp se han llenado también de memes sobre el párroco y su petición

de mayor ayuda económica para las obras de la iglesia del Santísimo Cristo, así como para pagar los gastos de la parroquia.

Asimismo, han circulado fotografías de las pinturas de la iglesia del Santo Cristo, en la que aparece la cara del párroco en una de las personas pintadas en los frescos junto a Jesucristo, que se refiere a un pasaje de la Biblia.



EL CEMENTERIO RECIBE DE MANERA ESCALONADA LAS VISITAS CON MOTIVO DEL DÍA DE TODOS LOS SANTOS

El Cementerio está recibiendo durante estos días de manera escalonada la visita de los ciudadanos que se acercan al mismo con motivo del Día de Todos los Santos. El operativo especial del Ayuntamiento de la ciudad debido a la situación que vivimos por la pandemia del coronavirus se puso en marcha el domingo y estará en funcionamiento hasta el 2 de noviembre, siendo este último día festivo local, ya que se cambió el festivo de la Feria de Agosto, que no se celebró, por este día para rendir homenaje a los fallecidos por COVID-19. Durante estos días el horario del cementerio es de 9 a 19 horas y se admite un máximo de 200 personas en el Camposanto a la vez, 10 por cada calle. Los servicios religiosos tendrán lugar el 2 de noviembre a las 12 y a las 17 horas con un aforo limitado a 150 personas como máximo. Como en años anteriores, se ha habilitado un servicio de autobuses.

El rechazo social al colectivo transexual en 'Dados' podrá verse este viernes en el Auditorio

LANZA
VALDEPEÑAS

El Teatro Auditorio Municipal 'Francisco Nieva' acoge este viernes, 30 de octubre a las 21 horas, la obra de teatro 'Dados', protagonizada por el valdepeñero Manuel Moya y Almudena Puyo, bajo la dirección de José Padilla.

La función ha sido reconocida con el Premio Max 2019 al mejor espectáculo Familiar o Juvenil y narra las dificultades de ser adolescente, sumadas a la de ser transexual. En tono de comedia, la obra muestra cómo la mayor parte de las trabas no surgen por el cambio de género, sino por el rechazo social.

Halloween llega este año a Valdepeñas con scape room virtual, concurso Tik-Tok y recetas monstruosas

LANZA
VALDEPEÑAS

Valdepeñas celebrará su X Noche de Halloween este año con los sustos medidos para mantener las distancias. El área de Juventud del Ayuntamiento ha programado una serie de actividades que se realizarán en línea, pasando por un scape room virtual a un concurso de disfraces con terroríficas coreografías con la aplicación Tik-Tok, un taller con recetas propias de la noche más tenebrosa del año y un concurso de manualidades horripilantes.

La concejala de Juventud, Inmaculada Pacheco, apuntó que "todas las actividades van a ser virtuales, vía on-line, garantizando así la seguridad, porque las circunstancias así lo requieren". En este sentido, indicó que desde la concejalía "se van a proporcionar todos los materiales necesarios para participar en estas cuatro actividades, que se realizarán de manera virtual".

La inscripción a estas actividades, que desarrolla la concejalía de Juventud, junto a las asociaciones juveniles Jóvenes por el Progreso y Arte a Escena, se pueden realizar vía WhatsApp a través del número 699 96 14 21 y a través de las redes sociales del Centro de Juventud.